
SKU CODE	 EAN CODE 
O-K-T-B-65-PRO-CC-TB	 6019949937968

OFYR KAMADO TABLE 
BLACK 65 PRO TB

OFYR KAMADO TABLE 
CORTEN 65 PRO TB

SKU CODE	 EAN CODE 
O-K-T-65-PRO-CC-TB 	 6019951761759

FOR THE BASTARD LARGE

OFYR 
KAMADO TABLE
65 PRO TB

180 | Gloves Brown186 | Cooler 204 | Tongs 210 | Cedar Wood Planks106 | Storage Insert PRO 
with 1 door Small

106 | Storage Insert PRO Small

Der OFYR Kamado Table 65 PRO TB ist sowohl aus Cortenstahl als auch aus schwarz 
beschichtetem Stahl erhältlich. Es ermöglicht Ihnen, einen The Bastard Kamado mit dem 
einzigartigen Stil von OFYR zu kombinieren. 

•	 Bitte erkundigen Sie sich im Voraus, welches Modell Sie für Ihren Kamado benötigen.
•	 Der Stauraum unter dem Kamado ist begrenzt.
•	 Kompatibel mit der PRO Kollektion und dem OFYR Insert PRO Small, mit oder ohne Türen.
•	 Einheiten mit Concretearbeitsfläche können dauerhaft im Freien stehen. Modelle mit einer 	
	 Teakholzarbeitsfläche können im Freien stehen, wenn sie abgedeckt und regelmäßig mit 	
	 einem Pflanzenöl behandelt werden.
•	 Trotz ihrer hochwertigen Beschichtung sind die Black Modelle anfälliger für Kratzer und 	
	 Beschädigungen und benötigen mehr Pflege als die Corten-Modelle.

The OFYR Kamado Table 65 PRO TB is available in both Corten and black-coated steel. This 
unit combines the art of kamado cooking on a unit of The Bastard with the classic OFYR 
design. 

•	 Before purchasing a kamado table, check which model is suitable for your cooking unit. 
•	 There is limited storage space underneath the kamado. 
•	 Compatible with the PRO collection and the OFYR Insert PRO Small, with and without doors. 
•	 Units with concrete worktops can be left outside permanently. Units with teak worktops can 	
	 be left outside, provided that they are covered and regularly treated with a vegetable oil. 
•	 The Black models require more maintenance than the Corten models. Despite their high-	
	 quality coating, they are more susceptible to scratches and damage.

Material	 Base	 Corten steel	 Black coated steel

	 Worktop	 Concrete	 Concrete

Dimensions	 Base	 65x65x67 cm	 65x65x67 cm

	 Worktop	 65x65x10 cm	 65x65x10 cm

	 Total	 95x65x89 cm	 95x65x89 cm

Weight	 Base	 61 kg	 62 kg

	 Worktop	 22 kg				    22 kg

	 Total	 83 kg				    84 kg

Material	 Sockel	 Corten-Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

	 Arbeitsfläche	 Beton	 Beton

	

Abmessungen	 Sockel	 65x65x67 cm	 65x65x67 cm

	 Arbeitsfläche	 65x65x10 cm	 65x65x10 cm

	 Gesamt	 95x65x89 cm	 95x65x89 cm

	

Gewicht	 Sockel	 61 kg	 62 kg

	 Arbeitsfläche	 22 kg		  22 kg

	 Gesamt	 83 kg		  84 kg
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